

Funcionaria de la cancillería afirma que EEUU insiste en aislar a Cuba



Johana Tablada

Madrid, 4 abr (RHC) La subdirectora general de la Dirección de Estados Unidos de la Cancillería de Cuba, Johana Tablada, en una entrevista concedida a Cubainformación, afirmó que la cruzada de Washington contra la cooperación médica cubana es aislar a la Isla.

Tablada subrayó que el objetivo de este ataque a la cooperación médica cubana es aislar a Cuba internacionalmente y erosionar su bien ganado prestigio en este dominio. y cortar una fuente de ingresos que es “sustento de los servicios médicos dentro de Cuba”.

La funcionaria del Ministerio de Exteriores de la mayor de las Antillas, opinó respecto a las últimas medidas contra Cuba, anunciadas por el secretario de Estado Marco Rubio, de sancionar a funcionarios de terceros países que firmen convenios médicos con Cuba, dijo que se trata de un “capricho delirante”.

Es un capricho delirante de Rubio, un proyecto que va a fracasar porque nadie se lo cree, ni siquiera él mismo, añadió Tablada.

Al abundar sobre el asunto en la acusación de una supuesta trata de personas, indicó los médicos no van engañados, ya que firman un contrato y conocen sus condiciones; “ni son obligados o forzados; ni trabajan sin salario”.

Precisó, por el contrario, tienen “una doble remuneración: su salario cubano íntegro y un pago en moneda dura en el país donde se encuentran”. Además, negó que los equipos cooperantes “estén confinados” o “no se muevan libremente”.

Al referirse en líneas generales al bloqueo de EEUU contra Cuba durante más de seis décadas, aseguró que “esta política de guerra ha fracasado en cuanto a su objetivo político, pero sí ha tenido éxito en provocar dolor a las familias cubanas”.

Consideró que las medidas de guerra económica de EEUU, sirvieron para torturar a la población cubana, “en una especie de experimento de laboratorio para asfixiar y cortar todas sus fuentes de ingreso”.

Al preguntarse de por qué Trump no da pasos hacia el levantamiento del bloqueo, significó que “el tema de Cuba ha sido subcontratado a sectores del Sur de la Florida, que han hecho un negocio lucrativo con la política de agresión a la Revolución cubana y con el cerco económico a nuestro país”.

El hipotético fin del cerco a la Isla, admitió, sería beneficioso para ambos países, en terrenos como las inversiones, la cultura” o el acceso a medicamentos cubanos como el Heberprot-P, que evita la amputación del pie diabético, un mal que afecta a miles de personas en EEUU.

Tablada mencionó que una encuesta de octubre de 2024 reflejó que, al menos el 59% de la población estadounidense, apoya la normalización de relaciones Cuba-Estados Unidos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380204-funcionaria-de-la-cancilleria-afirma-que-eeuu-insiste-en-aislar-a-cuba>



Radio Habana Cuba